



PIDEN JURISTAS CUIDAR EQUILIBRIO DE PODERES

Urgente, que reforma al PJJ incluya a fiscalías: Loretta

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Loretta Ortiz Ahlf consideró indispensable que una reforma al Poder Judicial de la Federación (PJJ) incluya a las fiscalías.

A través de un comunicado, la Corte retomó las palabras de la ministra, quien sostuvo que, para fortalecer la investigación de los delitos, también es necesario impul-

sar cambios en estos organismos; de lo contrario “no va a caminar la reforma judicial”, alertó.

En medio de la discusión por la reforma a la judicatura que busca Morena, la juzgadora pidió que también se tomen en cuenta a estos órganos de justicia.

“No es una falta de los jueces o del Poder Judicial si no está bien integrada la carpeta de investigación;



Postura. La ministra de la Suprema Corte Loretta Ortiz Ahlf.

no es una falla del Poder Judicial, sino de la investigación”, remarcó Ortiz Ahlf.

Además, agregó que temas como desapariciones, trata de personas, feminicidios, solamente se van a poder enfrentar con fiscales especializados, ministerios públicos muy capacitados y sistemas de investigación que utilicen altas tecnologías.

La también integrante de la Primera Sala de la Corte subrayó que la ciudadanía a menudo confunde el sistema de justicia federal con el local, lo cual representa otro de los grandes desafíos en la reforma.

En tanto, un grupo de juristas mexicanos, encabezados por Rafael Estrada Michel, exdirector General de la Judicatura Federal, y César Alejandro Ruíz Jiménez, exasesor de la Suprema Corte, se pronunció a favor de una reforma judicial.

A través de un comunicado, pidieron que la misma cuide en todo momento el equilibrio de poderes.

—Pedro Hiriart